
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt bestand reger Nachfragebedarf der Abg. Männig, Deussen-Dopstadt, 
Frohnhöfer und des Mitgl. Königsfeld, der seitens der Verwaltung mit Bezug auf die ausführlichen 
Erläuterungen in der Vorlage beantwortet wurde. Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 


